伊万里市立南波多郷学館 校 長 中尾 聡彦 育友会長 前田菜津子

児童生徒の送迎用駐車場の利用について

春分の候、保護者の皆様におかれましては益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。日頃より 本校の教育活動並びに育友会活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。

さて、送迎用駐車場の利用につきましては、児童生徒の安全を最優先に考え、その安全確保の ための駐停車の場所や方法について検討と周知を図り、保護者の皆様のご協力を得ながら安全対 策を講じてきました。

今年度は、幸いにも児童生徒と送迎車との接触等の事故はなかったものの、接触しそうになる 危険な事案は起こっており、安全確保やその保障が難しい状況といえます。また、こうした状況 を心配された保護者の方から、次のようなご意見をいただいています。

- ○登校時など保護者の送迎の時、駐車場を児童が移動する際に危険を伴う
- 〇苦慮されていると思うが、直接に生命に関わることなので早急に対策を講じる必要がある
- ○多少今より不便になっても、児童生徒の安全確保が優先されるべきだと思う

これまでの状況と寄せられたご意見とを受けて、再度「安全確保を最優先」にした送迎用駐車場の利用について検討をし、「朝の登校時」については**「一方通行での利用」**としました。

令和6年度の4月より、下の要領で安全確保を図っていきたいと思いますので、ご理解とご協力をよろしくお願いします。

〈朝の登校時の利用〉

※登校時の送迎は、〈国道「南波多郷学館」の信号から上がる→駐車場に入る→土俵側に抜けていく〉の【一方通行】で駐車場を利用する。



①旧中学校側から駐車場へ入る。



②ライン(コーン)に沿って停車、児童生徒を左側へ降ろす。



③降車後、前万へ進み主法 側(高瀬方面)へ下る。

※(土俵側から国道に出にくい場合は、土俵下駐車場へ入り学校側へ戻ることも可)

〈お迎え時の利用〉

下校時の送迎は、これ までと同様に、運動場 側にバックでの駐停車 でお願いします。



~お願い~

児童生徒の送迎には、祖父母の方な ど、保護者以外のご家族等が来られ ることもあると思いますので、今回 の内容を確実にお伝えいただきま すよう、重ねてお願いいたします。